

# Mediathek

[Zurück zur Übersicht](#)

01.02.2022

## Urkundenübergabe an neue Regierungspräsidentin Susanne Bay





Staatsministerium Baden-Württemberg



Staatsministerium Baden-Württemberg



Staatsministerium Baden-Württemberg

#### [Dateien herunterladen](#)

Ministerpräsident Winfried Kretschmann übergab am 1. Februar 2022 die Ernennungsurkunde an die neue Stuttgarter Regierungspräsidentin Susanne Bay. „Ihre große Kenntnis als Verwaltungsfachfrau sowie ihre Kompetenz als Kommunalpolitikerin zeichnen Susanne Bay aus“, so Ministerpräsident Kretschmann in Stuttgart bei der Urkundenübergabe an die neue Regierungspräsidentin des Regierungsbezirks Stuttgart Susanne Bay.

#### [Aktuelle Meldung vom 01.02.2022](#)

[Mediathek](#)